



=Bonjour à tous, c'est Ryan à nouveau. Je suis uniquement allé dans des écoles publiques. C'est l'inverse des écoles privées en français. Les écoles publiques sont des écoles que les gens pensent souvent gratuites, mais en réalité elles sont payé par les impôts que nos parents payent. Donc ce ne sont pas vraiment des écoles gratuites, on peut y aller sans payer directement mais elles sont financées par les impôts.

Dans ces écoles, on ne porte pas d'uniforme. Il n'y a pas de vêtements obligatoires à porter comme par exemple: un costard ou une chemise ou un pantalon long et noir, des chaussettes noires et hautes, une jupe pour les filles, peut-être un chemisier et cetera. Tout ça, il n'y a pas dans les écoles publiques. Je pense que c'est assez bien, parce que ça donne une certaine forme de liberté d'expression et la liberté d'expression dans un pays c'est très important de la donner.

Par contre, comme dans toutes les écoles dans les écoles publiques, dans les écoles privées, dans les petites écoles et les grandes écoles, il y a des harceleurs. Les harceleurs, ce sont des élèves qui s'attaquent à d'autres élèves, à des élèves plus faibles, qui ont peut-être: moins d'argent, qui ont peut-être un style différent, qui ont peut-être des tics de langage, qui sont qui ont peut-être un handicap physique. Et à mon avis, le plus important dans l'éducation, le numéro 1, c'est que les élèves se sentent bien, que c'est agréable d'être à l'école. Mais ces harceleurs, ils empêchent ce processus, les harceleurs rendent la vie difficile aux élèves. Et il est indispensable, il est nécessaire que les adultes activement et intelligemment protègent les victimes de ces harceleurs et donne des sanctions, ou trouve des solutions au problème à la racine du problème, et non après chercher à minimiser peut-être les conséquences.

Moi, je suis inscrit à l'université je suis actuellement des cours à l'université dans la faculté de philologie. L'étude des langues au sens large et aussi au sens technique. Quand j'étais au collège, ma matière préférée, c'était les mathématiques. Ce n'était pas du tout les langues, c'était vraiment des chiffres, des faits, des choses qu'on pouvait prouver par $A + B = C$ et cetera.

Si je n'étais pas allé en voyage d'étude en Espagne, je pense que je me serais jamais intéressé à l'espagnol et aussi aux langues étrangères au sens large. Je pense que sans ce voyage, qui était très intéressant et très instructif et qui m'a motivé à apprendre dans un premier temps l'espagnol, je pense qu'aujourd'hui, je ne parlerai pas plusieurs langues et je n'étudierai pas la philologie à l'université. Mon professeur préféré était celui d'histoire. C'était une personne exceptionnelle, rien à dire, aucun défaut, une personne honnête, drôle, patiente, dynamique. Qui crée vraiment une bonne motivation générale en aidant les élèves individuellement lorsque c'était nécessaire, mais aussi qui était très bon pour gérer le groupe, en même temps avec une bonne autorité naturelle. Une autorité naturelle, c'est-à-dire qu'il ne se force pas à essayer d'être d'être fort, d'essayer de se faire entendre. C'est simplement, sa personne, son style naturellement fonctionne et les gens se taisent et il l'écoute grâce à l'histoire je me suis intéressé aussi aux livres. Aux livres d'histoire dans un premier temps et si aujourd'hui je lis des romans parfois c'est grâce à ces cours d'histoire.

**LES ÉCOLES ET LE SYSTÈME
EDUCATIF EN FRANCE
VLOG**



**ADVANCED BEGINNER / A2 /
GCSE & IGCSE**

TRANSCRIPTION

© 2023 WWW.THEIDEALTEACHER.COM

PRACTICE FOR STUDENTS

Pour conclure, l'éducation en France n'est pas parfaite, mais c'est important savoir qu'elle est actuellement difficile partout. Dans tous les autres pays que je connais, l'éducation, les problèmes liés à l'éducation, l'organisation dans les écoles que ce soit au niveau universitaire, primaire, secondaire, collège, lycée, jardin d'enfants et cetera c'est toujours difficile. Donc je ne peux pas blâmer la France. La France fait son maximum et les résultats sont satisfaisants. De plus l'éducation en France comprend d'avantages comme j'ai expliqué elle est accessible à tous elle n'est pas payante.

<https://theidealteacher.com/french-celebrity-culture-free-gcse-listening-lesson-with-vlog>